

Sujet : [INTERNET] méthaniseur Chaumont-Choignes

De : Stephane VALLEE <lvallee3@wanadoo.fr>

Date : 23/03/2024 11:41

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Nous venons, mon mari et moi, par ce mail vous faire part de notre avis concernant le projet d'installation d'une usine de méthane à Choignes.

Nous y sommes totalement opposés en raison de la dangerosité de ce genre de structure et des nuisances qu'elle entraîne pour les habitants des environs.

De plus, il y a chez nous un ras le bol général. La Haute-Marne était jusqu'à peu un havre de paix où il faisait bon vivre. Malheureusement, c'est de moins en moins le cas. Les nuisances ne cessent de s'accumuler : antennes relais, éoliennes...

Serions-nous devenu la poubelle de la France ?

Cordialement.

Laurence et Stéphane Vallée